

Geotag Münsterland

Smart Cities als Motto

[07.02.2013] Mit Exponaten aus der Geo-Informationsbranche, Fachforen und einer Fortbildungsveranstaltung findet der zweite Geotag Münsterland unter dem Motto Smart Cities statt.

Unter dem Motto Smart Cities veranstaltet das Geonetzwerk Münsterland zum zweiten Mal den Geotag Münsterland. Wie das Netzwerk mitteilt, präsentieren am 15. Mai 2013 in Coerde Unternehmen und Institutionen aus der Geo-Informationsbranche ihre Ideen, Forschungen und Entwicklungen. Fachforen sollen darüber hinaus zum Thema informieren. Im Rahmen der Veranstaltung führt zudem die DVW NRW – Gesellschaft für Geodäsie, Geoinformation und Landmanagement ihre alljährliche Fortbildungsveranstaltung durch.

(ve)

Stichwörter: Geodaten-Management, Geotag Münsterland, Geonetzwerk Münsterland